

各班報告

【園芸班】

菊田

みなさんこんにちは。元気いっぱいの園芸班です。暖かくなり、畑に出る機会も増えてきました。畑では今、元気にそら豆が育ち、小さかったものが立派に成長してきています。それも、皆で一生懸命、草引きをした賜物だなあと思います。この勢いで夏野菜に向けて畑作りを皆で頑張っていきたいと思えます。



【手工芸班】

津田・ポラ

4月からスタッフの配置も沢山変わり、メンバーさんがもっと安心して活動ができるように、新しいアイデアを話し合っています。前よりお出かけを増やしていきたいと思いつつながら、この前、手工芸班で平城宮跡まで出かけました。行ったことのないスタッフより詳しいメンバーさんに案内してもらいながら、展示を見たり、船にも乗ったりして来ました。今年は皆が楽しめるレクリエーションをいっぱい取り入れながら、どの班よりも楽しい手工芸班を目指しています。



【ふきのとう班】

浦かおり

こんにちは、ふきのとう班です。ふきのとう班では、午後からいろいろな活動に取り組んでいます。その中でも火曜日のトランポリンでは、もっと意欲的に参加してもらえるようにそれぞれメンバーの好きな曲を流し、曲が終わるまで跳べるように工夫しています。そうすることで表情良く元気にたくさん跳びながら身体を動かしています。



【パン班】

豊田

パン班では、毎週水曜日はクロワッサンの日（？）ということで、店頭でクロワッサンが並んでおります。ちょうどお昼頃に焼きあがりますので、昼食でご来店されたお客様や販売先で人気があります。ミニクロワッサンは甘くてフルーティな香りのする自家製シロップを塗っており、大きなクロワッサンは発酵バターをたっぷり織り込み焼き上げております。どちらも手作りですので、材料は厳選し安全安心の一押しです。大変香りがよくサクサクとしており、おすすめです。ハム等を挟んでサンドイッチにしても美味しいです。是非お買い求め下さい。他にも新商品等を毎月考えて作っておりますので、お近くに来られた時は是非お立ち寄りくださいませ！



【軽作業班】

栗川

4月になり新しいメンバー、新しいスタッフが加わりフレッシュな顔ぶれの軽作業班です。新年度いきなり新しい内職が納品され、戸惑ったのはスタッフだけ？メンバーたちはすぐに作業の内容を理解し、さっそく取り組んでくれています。

「今日はこれがやりたい」、「午前はこちらをやったけど午後からはこれにする」と自分の作業内容もしっかり選んでとても仕事に前向きです。かといって室内での作業ばかりでも疲れるので、せっかくこんないい気候、あゆみ周辺のゴミ拾いかねてのウォーキングもいってきました。（クリーン大作戦）まだまだ今年度始まったばかりでワクワクいっぱい軽作業班です。

